
１． 開催年月日 令和5年3月13日(月)開催 

２． 開催場所 エフエム西東京 1階 会議室 （東京都西東京市芝久保町5-8-2） 

３． 出席委員 

  委員総数  6名 

  出席数 ４名  下川隆委員長 山本恒安委員 小松真弓委員 伊藤理香委員 

 欠席数 2名   鈴木恒委員 賀陽智之委員 

放送事業者側回答者 

 佐藤芳幸（代表取締役）・飯島千ひろ（制作室長・番組ディレクター） 

 ４. 議 題 

  「元気がつながる～ウェストビズ」（番組協力：西東京ビジネス交流会） 

   毎月第3週水曜日 13時～13時30分生放送  

（再放送 第3週金曜日 19時30分～20時） 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき審議。 

６．審議内容 

  （伊藤委員）音声に問題はなかった。進行の長谷さんがさすがと思った。今回のゲストが弁護

士さんで、西東京市内に気さくに相談できる弁護士さんがいるのは心強いと感じた。 

  （小松委員）番組のタイトル通り元気が繋がる内容。弁護士の仕事について分かりやく伝えて

いた。地域にちょっとした法律相談が出来る方を紹介しているということで、地域にコミュ

ニティFM放送に合致する番組だと思った。 

  （山本委員）出演者の方も声が通って聴きやすかった。昔の事件を取り上げていたので、今、 

   知っている方がいるかな？と思った。弁護士の方もどんどん地域に出て欲しい。後半、トー

クペースが少し早くなった気がした。 



 （下川委員長）トークのスピードもよく聴きやすかった。最近は一般の方でもお話が上手になっ

てラジオで堂々と話すようになったと感じた。 近隣トラブルの話など、勉強になった。 

 （局の回答） 

  （飯島制作室長） 

   西東京ビジネス交流会とエフエム西東京のコラボ番組。この番組を体験することによって、

放送を始める方もいて、ラジオの入口のような番組。ラジオ以外にも、YouTube同時配信をし

たり、アスタビジョンに広告を出したりと手厚くサポートしている。番組は、ビジネスの紹介

だけではなく、その人のお人柄などを声にのせて伝えることを大事にしている。 

  （佐藤代表取締役）弊社の看板パーソナリティーの長谷がうまく出演者の方の良さを引き出し

てくれている。実際の西東京ビジネス交流会の雰囲気も良く、今後も番組を続けていきたいと

思っている。 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

  自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

９．その他の参考事項 

 なし 


